

Swan Group

Earth Hour

les employés du Groupe Swan
s'engagent pour la planète

30 JUNE 2014
PRESS BOOK

Résumé :

Dans la soirée du samedi 29 mars, près d'une centaine de collaborateurs du groupe a assisté à la 7ème édition de l'évènement Earth Hour organisé au Swan Group Centre, à Port-Louis. Lors de ces 60 minutes de prise de conscience écologique, les employés du Groupe Swan et leurs familles ont été invités à participer à une compétition avec pour thème « Protégeons notre environnement » et à s'exprimer à travers des dessins, photos, poèmes, slams et sketches. Ce samedi était également l'occasion pour le Groupe de souligner cet élan écologique lors d'une remise de prix et d'un spectacle par la troupe Komiko.

Couverture médiatique

L'évènement a été organisé par le Groupe Swan, qui a ensuite fait parvenir les photos à Blast. Le communiqué de presse et les photos ont été envoyés à divers groupes de presse.

Presse écrite

Le Socialiste 05.04.14 Pg 5

Titre : Groupe Swan Engagement envers la planète

Groupe Swan

Engagement envers la planète

Ils étaient plus d'une centaine au Swan Group Centre à Port-Louis, samedi dernier, à se rassembler pour le *Earth Hour*. Pendant ces 60 minutes, les employés et leurs enfants ont pris conscience de la nécessité de protéger la planète à travers des dessins, photos, poèmes et des sketchs. Chaque année, et ce depuis 2008, les employés consacrent une heure pour montrer leurs engagements envers la planète dans le cadre de cet événement mondial, qui incite chacun à vivre et à agir dans le respect de l'environnement. De plus, pour cette 7ème édition, les personnes présentes se sont engagées à faire, au-delà de l'heure symbolique, des gestes écocitoyens pour réduire l'impact de leurs actions sur l'environnement dans leurs vies quotidiennes.

«A Maurice comme partout ailleurs, les effets du changement climatique se font sentir; les Flash Floods du 30 mars 2013 en sont des exemples concrets. En outre, il est primordial que chacun prenne conscience de



Les employés qui n'ont pu être présents ce samedi ont tout de même participé à leur manière. En effet, ils ont posté le banner officiel *Earth Hour* sur leur page Facebook personnelle, contribuant ainsi à faire connaître le *Earth Hour* à leurs amis.

Le Groupe a reçu une participation importante de la part des employés (à travers des dessins, photos, poèmes, slams, etc.), qui témoigne de l'importance de cette action au sein du groupe. Ainsi, ce samedi était également l'occasion pour le Groupe de remercier cet élan écologique lors d'une remise de prix et d'un spectacle par la troupe Komiko, avant que les lumières ne s'éteignent pendant une heure. Les gagnants des concours sont repartis avec des semences de plantes, des eco-bags et des ampoules écologiques.

«Les collaborateurs du Groupe Swan sont aussi des ambassadeurs de cette campagne de sensibilisation mondiale. Nous sommes d'avis qu'une participation collective peut permettre de créer un changement et il est de notre devoir à tous de sensibiliser à notre tour notre entourage. Je suis ravie de constater que les collègues sont de plus en plus sensible à cette cause et participent activement, avec des actions concrètes», conclut Anne Lise Canarapen, Présidente du Comité social et sportif du Groupe Swan.

l'impact de ses activités sur l'environnement», souligne d'emblée Jean Marc Chevreau, Président de la Swan Group Foundation. Il rappelle également que l'objectif du *Earth Hour* n'est pas seulement de fédérer le public mondial autour de cette cause, mais aussi d'encourager à agir dans le respect de l'environnement bien au-delà de ces 60 minutes.

«Earth Hour est une action collective qui permet aux populations et



aux communautés à travers le monde de s'unir dans un but commun d'avenir durable pour notre planète. Nous devons tous être sensibilisés afin d'apporter notre pierre à l'édifice. De plus, cet événement incite chacun à vivre et à agir dans le respect de l'environnement, et ce bien au-delà de ces 60 minutes. C'est pour cela que nous avons voulu encourager nos employés à s'engager dans leur vie quotidienne en faisant de petites choses qui peuvent faire

la différence. Par exemple, ne pas imprimer les documents quand ce n'est pas indispensable, ou éteindre les lumières et la climatisation quand ce n'est pas nécessaire», ajoute Jean Marc Chevreau.

Environ 7 000 villes autour du globe ont participé à cette conscientisation mondiale, le samedi 29 mars. Ainsi, les lumières de sites connus étaient éteintes, comme celles de la Tour Eiffel, de l'Empire State Building, des pyramides de Gizeh, du Colisée de Rome, du Christ Rédempteur de Rio ou encore de la Cité Interdite. A Maurice, le Groupe Swan a réuni ses employés pour leur permettre de renouveler leur engagement pour la protection de l'environnement.

Par ailleurs, d'année en année les initiatives du Groupe Swan, qui a été une des premières institutions mauriciennes à avoir été citée sur le site mondial de l'Initiative *Earth Hour*, se veulent de plus en plus participa-

GLOBAL WINDSOR CAPITAL FUND LIMITED

Notice

Audited Abridged Financial Statements for the period from 12 February 2013 (date of incorporation) to 31 December 2013.

Notice is hereby given that the audited abridged Financial Statements of Global Windsor Capital Fund Limited for the period from 12 February 2013 (date of incorporation) to 31 December 2013 has been published. Copies of the audited abridged Financial Statements may be viewed and are available free of charge at the registered office, Tri-Pro Administrators Ltd, Level 2 Alexander House, 35 Cybercity, Ebène.

By order of the Board

Tri-Pro Administrators Ltd
Secretaries

04 April 2014

This communiqué is issued pursuant to Listing Rule 12.20 and to the Securities Act 2005.

The Board of Directors of Global Windsor Capital Fund Limited accepts full responsibility for the accuracy of the above information.

EARTH HOUR : SWAN mobilise ses employés

ILS ÉTAIENT plus d'une centaine au Swan Group Centre à Port-Louis, le samedi 29 mars dernier, à se rassembler pour l'Earth Hour. Pendant ces 60 minutes, les employés de l'entreprise, ainsi que leurs enfants, ont pris conscience de la nécessité de protéger la planète à travers des dessins, photos, poèmes et sketches. Les personnes présentes se sont aussi engagées à faire des gestes éco-citoyens pour réduire l'impact de leurs actions quotidiennes sur l'environnement.

« A Maurice comme partout ailleurs, les effets du changement climatique se font sentir ; les flash floods du 30 mars 2013 en sont des exemples concrets. En outre, il est primordial que chacun prenne conscience de l'impact de ses activités sur l'environnement », a souligné d'emblée Jean-Marc Chevreau, président de la Swan Group Foundation.

RESPECT DE L'ENVIRONNEMENT

Il devait d'ailleurs rappeler que l'objectif de l'Earth Hour n'est pas seulement de fédérer le public mondial autour de cette cause, mais aussi d'encourager à agir dans le respect de l'environnement bien au-delà de ces 60 minutes.

« L'Earth Hour est une action collective qui permet aux populations et aux communautés à travers le monde de s'unir dans un but commun d'avenir durable pour notre planète. Nous devons tous être sensibilisés afin d'apporter notre pierre à l'édifice. De plus, cet événement incite chacun à vivre et à



CONSCIENTISATION . Pour cette 7^e édition de l'Earth Hour, ceux présents se sont engagés à faire des gestes éco-citoyens

agir dans le respect de l'environnement, et ce bien au-delà de ces 60 minutes. C'est pour cela que nous avons voulu encourager nos employés à s'engager dans leur vie quotidienne en faisant de petites choses qui peuvent faire la différence. Par exemple, ne pas imprimer les documents quand ce n'est pas indispensable, ou éteindre les lumières et la climatisation quand ce n'est pas nécessaire », a ajouté Jean-Marc Chevreau.

Environ 7 000 villes autour du globe ont participé à cet événement mondial. Les lumières de sites connus étaient éteintes, comme celles de la Tour Eiffel, de l'Empire State Building, des pyramides de Gizeh, du Colisée de Rome, du Christ Rédempteur de Rio ou encore de la Cité Interdite.

Presse en Ligne

Orange.mu 02.04.14

Titre : Les employés du Groupe Swan s'engagent pour la planète

société

Les employés du Groupe Swan s'engagent pour la planète

2 Apr 2014

Recommander 0

Tweeter 0

g+1 0

Partager 0

A A



Ils étaient plus d'une centaine au Swan Group Centre à Port-Louis, le soir du samedi 29 mars, à se rassembler pour le Earth Hour.

Pendant ces 60 minutes, les employés et leurs enfants ont pris conscience de la nécessité de protéger la planète à travers des dessins, photos, poèmes et des sketches.

Chaque année, et ce depuis 2008, les employés consacrent une heure pour montrer leur engagements envers la planète dans le cadre de cet évènement mondial, qui incite chacun à vivre et à agir dans le respect de l'environnement. De plus, pour cette 7ème édition, les personnes présentes se sont engagées à faire, au-delà de l'heure symbolique, des gestes éco-citoyens pour réduire l'impact de leurs actions sur l'environnement dans leurs vies quotidiennes.

'A Maurice comme partout ailleurs, les effets du changement climatique se font sentir; les Flash Floods du 30 mars 2013 en sont des exemples concrets. En outre, il est primordial que chacun prenne conscience de l'impact de ses activités sur l'environnement', souligne d'emblée Jean Marc Chevreau, Président de la Swan Group Foundation. Il rappelle également que l'objectif du Earth Hour n'est pas seulement de fédérer le public mondial autour de cette cause, mais aussi d'encourager à agir dans le respect de l'environnement bien au-delà de ces 60 minutes.

'Earth Hour est une action collective qui permet aux populations et aux communautés à travers le monde de s'unir dans un but commun d'avenir durable pour notre planète. Nous devons tous être sensibilisés afin d'apporter notre pierre à l'édifice. De plus, cet évènement incite chacun à vivre et à agir dans le respect de l'environnement, et ce bien au-delà de ces 60 minutes. C'est pour cela que nous avons voulu encourager nos employés à s'engager dans leur vie quotidienne en faisant de petites choses qui peuvent faire la différence. Par exemple, ne pas imprimer les documents quand ce n'est pas indispensable, ou éteindre les lumières et la climatisation quand ce n'est pas nécessaire', ajoute Jean Marc Chevreau.



Environ 7 000 villes autour du globe ont participé à cette conscientisation mondiale, le samedi 29 mars. Ainsi, les lumières de sites connus étaient éteintes, comme celles de la Tour Eiffel, de l'Empire State Building, des pyramides de Gizeh, du Colisée de Rome, du Christ Rédempteur de Rio ou encore de la Cité Interdite. A Maurice, le Groupe Swan a réuni ses employées pour leur permettre de renouveler leur engagement pour la protection de l'environnement.

Par ailleurs, d'année en année les initiatives du Groupe Swan, qui a été une des premières institutions mauriciennes à avoir été citée sur le site mondial de l'Initiative Earth Hour, se veulent de plus en plus participatives, invitant à une plus grande conscientisation sur les effets de nos actions sur l'environnement. Ainsi, les employés et leurs enfants ont été invité à participer à une compétition avec pour thème 'Protégeons notre environnement'.



ampoules écologiques.

Le Groupe a reçu une participation importante de la part des employés (à travers des dessins, photos, poèmes, slams, etc.), qui témoigne de l'importance de cette action au sein du groupe. Ainsi, ce samedi était également l'occasion pour le Groupe de remercier cet élan écologique lors d'une remise de prix et d'un spectacle par la troupe Komiko, avant que les lumières ne s'éteignent pendant une heure. Les gagnants des concours sont repartis avec des semences de plantes, des eco-bags et des

Presse en Ligne

Maurice-info.mu 10.04.14

Titre : Les employés du Groupe Swan s'engagent pour la planète

Les employés du Groupe Swan s'engagent pour la planète

Ils étaient plus d'une centaine au Swan Group Centre à Port-Louis, ce samedi soir, à se rassembler pour le Earth Hour. Pendant ces 60 minutes, les employés et leurs enfants ont pris conscience de la nécessité de protéger la planète à travers des dessins, photos, poèmes et des sketch.



Les employés du Groupe Swan s'engagent pour la planète

Chaque année, et ce depuis 2008, les employés consacrent une heure pour montrer leur engagements envers la planète dans le cadre de cet événement mondial, qui incite chacun à vivre et à agir dans le respect de l'environnement. De plus, pour cette 7ème édition, les personnes présentes se sont engagées à faire, au-delà de l'heure symbolique, des gestes éco-citoyens pour réduire l'impact de leurs actions sur l'environnement dans leurs vies quotidiennes.

« A Maurice comme partout ailleurs, les effets du changement climatique se font sentir ; les Flash Floods du 30 mars 2013 en sont des exemples concrets. En outre, il est primordial que chacun prenne conscience de l'impact de ses activités sur l'environnement », souligne d'emblée Jean marc Chevreau, Président de la Swan Group Foundation. Il rappelle également que l'objectif du Earth Hour n'est pas seulement de fédérer le public mondial autour de cette cause, mais aussi d'encourager à agir dans le respect de l'environnement bien au-delà de ces 60 minutes.

« Earth Hour est une action collective qui permet aux populations et aux communautés à travers le monde de s'unir dans un but commun d'avenir durable pour notre planète. Nous devons tous être sensibilisé afin d'apporter notre pierre à l'édifice. De plus, cet événement incite chacun à vivre et à agir dans le respect de l'environnement, et ce bien au-delà de ces 60 minutes. C'est pour cela que nous avons voulu encourager nos employés à s'engager dans leur vie quotidienne en faisant de petites choses qui peuvent faire la différence. Par exemple, ne pas imprimer les documents quand ce n'est pas indispensable, ou éteindre les lumières et la climatisation quand ce n'est pas nécessaire », ajoute Jean Marc Chevreau.